

先週は3月くらいのあたたかさで、大縄をしていますが、汗をかくほどでしたが、今週はぐっと寒くなり、雪もちらつく日もありました。インフルエンザの流行も聞かれます。健康第一で過ごしたいものですね。

さて、子どもたちは1月中旬より、2月16日（金）生活発表会、20日（火）のミニ発表会に向けて、取り組んでいます。5歳児は、自分たちでアイデアや話の流れを考えてた“創作劇”、4歳児は絵本のかわいいお話をもとに、アレンジした劇になります。

5歳児は、友達と一緒に目的に向かって頑張り、やり遂げることの充実感を、4歳児は初めての発表会ですが、のびのびと普段の姿を表現できるよう、援助していきたいと思っています。

2月、3月は1年、2年の園生活の集大成の時期と言えます。ご家庭においても、今一度、お子様が身につけた生活習慣や心身の成長過程などを振り返っていただき、ともに喜びながら時には認め、励ましたり、時にはよりよい方向へ導いたりしながら、園生活を楽しく過ごせますよう、ご協力をお願いいたします。



### ★豆まき（1日）

この日は、節分にちなんで、幼稚園では、心の中にいる鬼について話し合います。

鬼の面をつけて豆まきをしたり、福豆を食べたりもします。欠席者なく、楽しめますように！



節分とは、暦の立春の前日のことです。昔から、季節の節目には体調を崩したり、事故や怪我を引き起こしたりすると恐れられ、災いの原因は心のゆるみの隙間に悪い鬼（邪気）が現れて暴れるからだと考えられていました。この鬼を追い払えば家中、健康な生活ができるという思いから豆まきをするようになったといわれています。豆は『魔滅』にも通じ、無病息災を願う健康食品でもあります。

### ★お別れ遠足《ビックバン》（2日）

3月、お別れ遠足の行先で、他の幼児施設との日程重複による混雑を避けるため、少し早いですが、この時期にお別れ遠足を実施しています。

2園交流や4園交流、合同の遠足などで一緒だった山直南幼稚園のお友達と今回も一緒に行きます。詳細については、後日、お知らせします。

## ★やまたきっこ発表会について（17日）

1月の中旬より、先生や友達と話し合いを進める中で、自分の思いを伝えたり、友達の意見を聞いたりしながら、劇の練習を始めています。

今年度も、園児が15名いますので、4歳児、5歳児、それぞれ年齢別で劇遊びをしています。発表会当日を楽しみにしながら、毎日、活動を進めている子どもたちです。

やまたきっこ発表会は遊戯室で行います。ご家族の皆様お揃いで、どうぞお越しください。

また、20日（火）は、『ミニ発表会』を行う予定です。未就園児のお子様をご招待させていただこうと思っています。詳しいことは後日、お知らせします。



**園児が少ないため、発表会では一人一人の役割がとても大きくなります。**

**登園後、身支度を済ませたら、発表会へ向けての活動を行いますので、遅くとも8時40分には、登園を完了させてください。（登園して、活動が始まっていると不安になるお子様がいます。また、全員揃わないと、進められない活動もありますので・・・）**

**当日は体調を整えて、全員、元気に参加できるように、発表会前のお子様の体調管理について、ご協力をお願いします。**

やむを得ず、体調不良のため、欠席されるお子様がいた場合、欠席された保護者の方と相談させていただき、個別に対応させていただきたいと考えています。予備日は設けませんので、ご理解ください。

## ★3園交流について（23日）

1学期、2学期と交流をしてきた東葛城幼稚園と修斉幼稚園のお友達と一緒に遊びます。今回は東葛城幼稚園へお邪魔させていただきます。お楽しみに！

### 5歳児の保護者の方へ

2月7日（水）は小学校の入学説明会です。説明会の際、入学に必要な物についてお知らせがあると思います。幼稚園PTAからの修了祝い品として、色鉛筆（12色）を予定しています。準備される際には重ならないようになさってくださいね。

